

ATELIER CUISINE : LA GALETTE DES ROIS.

Lundi 21 janvier, nous avons participé à un atelier cuisine le matin.

Nous avons préparé 4 galettes aux pommes et 4 galettes à la frangipane.



Puis, nous avons cuit 3 galettes dans la classe. Merci aux parents qui ont cuit les autres galettes chez eux pendant l'heure du midi.

L'après-midi, les élèves de TPS/PS de Madame Nathalie et de MS/GS de Madame Christine sont venus dans notre classe pour manger les galettes. Nous avons mis nos couronnes et chanté « J'aime la galette » tous ensemble. Les galettes étaient très bonnes ! Nous nous sommes régalés !



Voici les rois et reines.
Dans notre classe, c'est Eden qui a eu la fève.

